



Ana Lilia Herrera pide no politizar labor de madres buscadoras de personas desaparecidas



Ciudad de México, 13 de mayo de 2024

La legisladora llamó a las autoridades a detallar y hacer pública únicamente la información técnica necesaria de la investigación, sin calificativos y valoraciones personales.

Recordó que en México hay 99 mil 729 registros de personas desaparecidas o no localizadas.

La diputada federal Ana Lilia Herrera Anzaldo presentó a la Comisión Permanente un exhorto para que el Ejecutivo federal y el jefe de gobierno de la Ciudad de México dejen de politizar la labor realizada por activistas y organizaciones dedicadas a la búsqueda de personas desaparecidas en el país.

A través de un Punto de Acuerdo, la integrante del Grupo Parlamentario del PRI precisó que todo deriva de las denuncias hechas por el colectivo de madres buscadoras, fundado por la activista Cecilia Patricia Flores Armenta, quienes reportaron el hallazgo de un crematorio clandestino en los límites de las alcaldías Iztapalapa y Tláhuac, el pasado 30 de abril.

<https://www.tallapolitica.com.mx/ana-lilia-herrera-pide-no-politizar-labor-de-madres-buscadoras-de-personas-desaparecidas/>